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Date: Wed, Mar 3, 1999, 10:07 PM

  

  

Me dirijo a ustedes porque vi una publicidad en una revista mexicana, luna nueva, me intereza
ante todo saber si esta registracion tiene costo, si es asi conocer los servicios que ustedes
brindan, cabe destacar que he incursionado en la digitalización de imagenes desde 1984 con
los recursos disponible en aquel entonces, hoy cuento con camaras digitales, scanners de alta
resolucion tanto para papel como para negativos y/o filminas; como medio de impresin utilizo
films recordes y/o impresoras de inyeccion de tinta epson (stylus photo, etc) y una fargo
sublimal. Desde ya gracias por su atención.

  

  

Alfredo E Benito

  

PD: soy miembro activo de:

  

Asociacion de fotografos profesionales de Cordoba (Argentina) desde 1983

  

Asociacion de fotografos profesionales de la Republica Argentina, desde 1997

  

Photomarketing Association, desde 1998
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Digital Image Association, desde 1998

  

entre otras.
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